



103433 - Das Urteil über das Gebet in enger Kleidung

Frage

Was ist das Urteil bezüglich des Gebetes in enger Kleidung, und kann jemand, der enge Kleidung trägt, das Gebet anführen?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

„Das Tragen von enger Kleidung ist für Männer und Frauen verpönt (makruh). Vorgeschrieben ist, dass die Kleidung gemäßigter Weite sein soll, nicht zu eng, sodass die Umrisse der 'Aurah zu erkennen sind, und auch nicht zu weit, aber dazwischen. Was das Gebet anbelangt, so ist es gültig, wenn die Kleidung bedeckend ist. Es ist jedoch verpönt, dass der Muslim und die Muslima solche enge Kleidung tragen. Die Kleidung soll gemäßigt sein, zwischen eng und (äußerst) weit. Dies ist, was sich geziemt.“

Zitat aus „Majmu' Fatawa Ibn Baz“ (29/217)

Und Allah weiß es am besten.